



ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL 30 DE MAYO DE 2014



En la sala de juntas de la Sria del Ayuntamiento, y siendo las 12:00 horas del día viernes 30 de mayo del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión de Desarrollo Social en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social Marisela Sáenz Moriel, Zuri Saddai Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente; asistidos por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I.

Como segundo asunto en la Orden del día, informe de la Regidora sobre el programa de prevención de enfermedades para adultos mayores de las colonias, Héroes de la Revolución y Solidaridad, contando con el apoyo de la Asociación de Estudiantes Medicina de la U.A.C.J. quienes con gran profesionalismo y dedicación, atendieron a más 30 adultos mayores, de la época de oro, con la revisión de la presión arterial, diabetes y estado de salud en general

Como tercer punto del orden del día, se da un informe a la Comisión sobre el programa de canje de llantas por cemento, la Regidora Marisela Sáenz, informa sobre el programa emprendido por el Director de Limpia Héctor Lozoya Ávila, realizó las primeras entregas de cemento a cambio de llantas; estrategia para retirar de la vía pública, lotes baldíos y fincas abandonadas, neumáticos que ahí son arrojados y que representan un grave problema de contaminación, esto luego de que se puso en marcha el programa de canje de cemento por neumáticos usados.



El titular de la dependencia, dijo que este día se procederá a realizar las primeras entregas del material para la construcción.

Indicó que los primeros beneficiados pertenecen a los comités de vecinos de la colonia Bella Provincia y la Nueva Galeana, quienes se encargaron de recolectar estos desperdicios para entregarlos al Municipio, además de la escuela primaria Juan Escutia.

Indicó que en la primer colonia los vecinos reportan el acopio de 200 llantas, que fueron levantadas de diferentes puntos del lugar días atrás.

En el otro lugar, lograron reunir 280 neumáticos que encontraron en diferentes calles de la ciudad, mientras que en el plantel educativo señalado, se habla de 400 llantas.

“La Dirección de Limpia, se encargara de llevar hasta los domicilio los sacos de cemento para que en ese mismo momento sean cargadas las llantas y trasladadas hasta el centro de acopio ubicado en el relleno sanitario.”

Este programa no cuenta con fecha de culminación por lo que escuelas, comités de vecinos y organizaciones, están invitadas para que se organicen y salgan a recolectar ya sea llantas o materiales reciclables y entregarlos a la Dirección de Limpia.

El cemento que se entregará forma parte de los acuerdos alcanzados con la planta Cementos de Chihuahua, a cambio de los neumáticos que le son entregados para que los utilice como combustible en sus hornos.

Cabe indicar que gracias al sistema con el que cuenta la empresa, no son arrojados al ambiente residuos que pudieran representar un riesgo de contaminación para el medio ambiente.

Como siguiente punto la Regidora Coordinadora de la Comisión, informa sobre actividad realizada el día 29 de mayo en la colonia 16 de septiembre para entregar cobijas y despensas a vecinos del sector, misma que sirvió de gran ayuda sobre todo para los más necesitados.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 13:00 horas.

